

# WARTA

## Kapolres Sukabumi Apresiasi Giat Monitoring dan Evaluasi Desa Sekarsari Polsek Kalibunder Polres Sukabumi

Sukabumi - [SUKABUMI.WARTA.CO.ID](http://SUKABUMI.WARTA.CO.ID)

Oct 5, 2023 - 17:26



*Kapolres Sukabumi Apresiasi Giat Monitoring dan Evaluasi Desa Sekarsari Polsek Kalibunder Polres Sukabumi*

Sukabumi, 5 Oktober 2023 - Kapolsek Kalibunder, dalam sebuah laporan yang ditujukan kepada Yth. Bapak Kapolres Sukabumi, dengan hormat melaporkan kegiatan monitoring dan evaluasi yang dilaksanakan di Desa Sekarsari pada hari Kamis, tanggal 5 Oktober 2023. Kegiatan tersebut dimulai pukul 09.10 dan berlangsung hingga selesai di Kantor Desa Sekarsari, Kecamatan Kalibunder, Kabupaten Sukabumi.

Dalam laporan tersebut, Kapolsek Kalibunder menyampaikan bahwa

Bhabinkamtibmas Desa Sekarsari, Aiptu Subandi, bersama dengan Forkopimcam (Forum Komunikasi Pimpinan Kecamatan) telah melaksanakan giat monitoring dan evaluasi tingkat Desa Sekarsari. Kegiatan ini diikuti oleh perangkat Desa Sekarsari, termasuk para Kadus (Kepala Dusun) dan para Kaur (Kepala Urusan).

Selama pertemuan tersebut, Bhabinkamtibmas memberikan arahan kepada perangkat Desa Sekarsari untuk menjalankan tugas sesuai dengan tupoksi masing-masing. Bhabinkamtibmas juga menjelaskan tentang peran Polri dalam pencegahan penyebaran paham radikalisme dan mengajak partisipasi masyarakat Desa Sekarsari dalam menjaga dan memelihara situasi Kamtibmas (Ketertiban dan Keamanan Masyarakat) di wilayah hukum Polsek Kalibunder.

Dalam kutipan yang penting, Bapak Kapolres Sukabumi, AKBP MARULLY PARDEDE, SH.,S.I.K.,MH., menyambut baik kegiatan ini dan mengatakan, "Kegiatan monitoring dan evaluasi ini sangat penting dalam memastikan bahwa perangkat Desa Sekarsari menjalankan tugasnya dengan baik untuk kebaikan masyarakat. Kami juga mengapresiasi peran Bhabinkamtibmas dalam mencegah penyebaran paham radikalisme dan menjaga Kamtibmas. Program 'Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efesien' harus menjadi landasan dalam tugas-tugas kita."